Experiencias que impulsan el crecimiento: Construyendo Futuro 2025

28/11/2025



Entre aplausos, abrazos y sombreros de egresados al viento, Aguas Cordobesas celebró el cierre del ciclo 2025 del programa "Construyendo Futuro", una iniciativa que desde hace años abre puertas, despierta vocaciones y demuestra que las oportunidades pueden cambiar destinos.

Allí se reunieron autoridades, familias, tutores y, sobre todo, quienes dieron sentido a cada jornada: los estudiantes y pasantes que este año vivieron su primera experiencia laboral en distintas áreas de la empresa. Jóvenes provenientes de colegios públicos y privados, junto con universitarios, se sumergieron en tareas de laboratorio de calidad, comunicación, tecnología, áreas técnicas, administrativas, entre muchas otras.

Aprender, descubrirse y crecer

Aguas Cordobesas reafirmó una vez más su propósito de contribuir al desarrollo de una ciudad mejor. Así lo expresó Gabriel Triunfo, Gerente de Recursos Humanos: "Abrimos las puertas de casa para compartir y aprender mutuamente. Buscamos el equilibrio entre el trabajo, las amistades, el deporte y el estudio, siempre fomentando los valores. Hay que hacer las cosas con pasión, energía, positivismo, compromiso, ética y con la voluntad de crecer."

Cada estudiante atravesó un recorrido propio, marcado por desafíos, aprendizajes y nuevos vínculos. Así lo expresó Guadalupe Ruiz, estudiante de la Tecnicatura en Periodismo del CUP: "En cada una de las oportunidades brindadas durante mi pasantía, me llevé algo nuevo. Conocí a un otro y me di cuenta de lo importante que es la comunicación efectiva, clara y transparente. La pasión, el compromiso medioambiental y la humanidad que vi me reavivaron una chispa muy profunda."

La mirada educativa también estuvo presente en las palabras de Claudia Arias, Directora del IPET 129 Héroes de Malvinas, quien destacó el impacto formativo del programa: "El programa contribuye significativamente a aspectos valiosos y cruciales, tales como el desarrollo de la autonomía, la responsabilidad y las habilidades sociales."

Educación que impulsa cambios

A lo largo de la jornada se reconoció al colegio ganador de Sustentics, el programa educativo que Aguas Cordobesas impulsa junto a la Fundación Junior Achievement Córdoba. Esta iniciativa invita a los estudiantes a pensar, diseñar y poner en marcha proyectos con mirada sustentable, fortaleciendo su capacidad de análisis, su creatividad y su compromiso con la comunidad.

Gracias a este programa, en 2025 más de 2.000 niños y jóvenes se formaron como líderes sustentables, aprendiendo a mirar su entorno con responsabilidad, propósito y conciencia ambiental.

Este año, el Instituto Educacional José Hernández obtuvo el primer puesto con su proyecto "EcoGames: Donde otros ven basura, nosotros vemos juego". Como reconocimiento, el equipo recibió cuatro becas completas para participar del Foro Internacional de Emprendedores (FIE) 2026.

Historias que inspiran

También estuvieron presentes las estudiantes del Instituto Ramón Picco y el Instituto Nuestra Señora del Sagrado Corazón, ganadores del programa Sustentics 2024. Las jóvenes compartieron su experiencia en el FIE 2025, un espacio que reúne a más de 400 jóvenes de distintos países para vivir una semana de aprendizaje, emoción y cultura emprendedora.

Su testimonio dio cuenta del impacto real de estas iniciativas: vivir nuevas experiencias, animarse a participar, conocer realidades diferentes y expandir horizontes.

Un puente entre generaciones

El evento contó con la presencia de autoridades y organizaciones aliadas que, año tras año, acompañan este proyecto y multiplican su impacto: Fundación Córdoba Mejora, Fundación Junior Achievement Córdoba, Fundación FONBEC, Fundación Liga Educación, el Colegio Universitario Politécnico, entre otras. Además, estuvieron presentes directores y tutores académicos de las instituciones educativas participantes del programa Construyendo Futuro 2025.

Su acompañamiento muestra el valor del trabajo articulado entre la empresa, la educación y la comunidad.

Un cierre que deja huella

Entre certificados, sonrisas, abrazos y mensajes de aliento, el programa Construyendo Futuro 2025 dejó una certeza compartida:

la llave para un futuro mejor está en el estudio, el acompañamiento y las ganas de aprender.

Porque cuando una empresa, una comunidad educativa y cientos de jóvenes se encuentran, se logra mucho más que una experiencia:

se construye futuro, se construye sentido, se construyen vidas.

Reviví la jornada haciendo click aquí